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Ecole Primaire Publique 

240A, route du Chef-lieu 

73330 DOMESSIN 

04.76.32.98.14     

Ce.0731084G@ac-grenoble.fr 
 

Présents : 

Enseignants : M. Alonso (Directeur), Mmes Gellon, Perrin, Marget, Brisa, Kaufmann-Brescia, Ciotta, 

Marchal et M. Abour,  

ATSEM : Mme Guiboud Ribaud 

Représentants des parents d’élèves : Mme Blancato, MM. Martin et Borel 

D.D.E.N : Mme Bury (remplaçant Mme Bellina) 

Mairie : Mme André, Mme Costerg 

Excusé(e)s : Mme Barroso (Inspectrice de l’Éducation Nationale), M. Guigue (Maire), MM. Audeoud et 

Charnay, Mme Martin (professeurs),, M. Plastino et  Mme Herbin (parents) 

 

Secrétaire : Mme Marget 

 

Ordre du jour : 

 

1. Organisation école :  

Prévision effectif : PS 18, MS 19, GS 23, CP 16, CE1 26, CE2 31, CM1 19, CM2 24  

Total : 176 (-4), moyenne 25,14 

Équipe enseignante (septembre 2018) : départ de M. Abour, arrivée de Mme Marchal comme adjointe. 

Accueil dans la classe : 

Question Des Parents : les enfants de la classe de Mme Ciotta (CE2/CM1) rentrent directement en classe les 

mardis et mercredis matin ; pour eux, pas de halte par la cour de récréation. Nous avons constaté ce 

phénomène pendant les APC. Les enfants n'ont-ils pas besoin de s'aérer et se défouler avant d'attaquer le 

travail ? [1 famille]. Organisation intéressante retenue pour la classe, installation et arrivées progressives, 

c’était le cas également de la classe CE1 sur une partie de l’année, et pour la classe de CP. Les enfants 

commencent juste leur journée et n'ont donc pas besoin de s'aérer avant le travail. C'est un choix d'équipe 

assumé. La classe est opérationnelle plus rapidement. 

Heure de sortie :

Q.D.P. : Sorties tardives de certaines classes (école primaire) problème d’horloge ? Certains parents 

attendent sous la pluie (quand c’est le cas) [2 familles]. Faire sortir 93 élèves, et les orienter vers le bon 

service (car, cantine, Lire et faire lire, APC…) ce n’est pas simple, la sécurité est le critère prioritaire.  

Chacun fait un effort sur le respect des horaires, sans pénaliser les apprentissages. Des élèves « trainent » et 

un rappel à l'ordre est très souvent nécessaire. Pluie : entrée ponctuelle des parents sous le préau un jeudi, à 

l’initiative du Directeur : Vigipirate est toujours en vigueur.  

 

2. Budget, locaux, demandes matérielles : 

Point sur les demandes réalisées ou en cours : RDV programmé entre Mme André et M. Alonso pour 

finaliser les commandes prévues. Demande étagères classe Marget. Partie « herbe » de la cour maternelle en 

« souffrance » et demande de révision générale des « engins roulants » : à voir avec les services techniques. 

Circulation impasse des Passereaux. 

Q.D.P. : Problème de circulation dans l’impasse / non-respect du code de la route/ incivilités verbales à 

proximité de l’école. Comment résoudre le problème ? Malgré le rappel « courriel » du Directeur, les 

interventions ponctuelles des élus ou des représentants de parents, le phénomène a diminué mais pas 

disparu. Le parking « maternelle » peut-il être utilisé ? Non, il est réservé au personnel. Demande 

d’intervention des gendarmes. Toutes les familles doivent respecter cet impératif, pour la sécurité des 

enfants. 

Bureaux élèves.

Q.D.P. : Les enfants ont-ils suffisamment de place sous leur bureau ? Des enfants reviennent à la maison les 

cartables chargés. Ne peuvent-ils pas laisser les cahiers non utiles ? [1 famille]. Oui les casiers sont assez 

grands. Organisation propre à chaque classe et à chaque élève, apprentissage de l’autonomie indispensable et 
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progressif, au fur et mesure de la montée vers les grandes classes. Ce n'est pas une demande des enseignants 

de prendre tous les cahiers et livres dans les cartables ; il faut apprendre à gérer ses affaires. 

 

3. Projets pédagogiques, année scolaire 2017/2018 : 

Courseton : bilan positif de la part des parents et des enseignants, choix du printemps apprécié, les PS/MS 

ont pris de l'âge, les grands ont plus de temps pour s'entraîner. Manifestation qui permet de réunir toutes les 

classes, et de nombreux parents. Culture « endurance » qui s’installe sur l’école : bonnes allures de course 

(régularité, rythme). Merci aux Amis de l'école pour le goûter. 

 

Ciné-Lecture OCCE : 4 classes concernées, de PS-MS à CE1 : « préparer » une séance (cours métrages : 

« La petite fabrique du monde ») dans un vrai cinéma par la lecture d’albums. Prêt de Malles de livres par 

l’AD OCCE 73 (grâce à l’adhésion de l’école) qui a également financé 1€ par entrée (123). Partenaires : 

Mairie pour le transport (3 cars : 225 €), Amis de l'école pour les entrées (1,50 €/enfant : 184,50 €). Merci 

également aux bénévoles de la bibliothèque pour le prêt de livres en complément. Bilan du projet : positif. 

 

SIAGA : CE1-CE2, détail la dernière séance (visite station d’épuration) n’a pu avoir lieu. Bilan positif des 

interventions de M. Villard. 

 

Grenoble, Musée des beaux arts / Maison des jeux : 2 classes CP et CE1. Très positif, animateurs 

compétents, connaissance de nouveaux jeux de société, symboliques, en bois… Musée avec intervenants qui 

passionnaient les enfants (sculpture, tableaux...). Partenaires : Mairie / transport (410 €), Amis de l'école / 

entrées Musée 48 €, Coopérative /maison des jeux 38 €. 

 

Permis piéton CE2 : en cours, dernière séance ce vendredi 22/6 avec examen final et remise de brevets, en 

partenariat avec la Gendarmerie Nationale. 

 

Parc des oiseaux CM1-CM2, Villars les Dombes. Sortie reportée au Vendredi 22 juin. Mairie / transport 

590€ et Amis de l'école / entrées Parc 281 €, Visite avec livret pédagogique. 

 

 Rencontre sportive maternelle : 2 classes PS-MS et MS-GS. Vendredi 22 juin « Le printemps des 

maternelles » sur le thème des indiens. Accueil de deux classes de La Bridoire. Jeux d'oppositions, d'adresse, 

orientation. Avec l’aide de M. Landais, Conseiller pédagogique « sport ». 

 

Fête des Amis de l’école : vendredi 22 juin dès 16h30, besoin urgent de bénévoles.

Q.D.P. : Demande de nombreux parents à ce que la kermesse/spectacle de fin d’année se déroule un samedi 

pour les années à venir. (Parents plus facilement disponibles, gain financier potentiel plus important pour 

les Amis de l’école). [Plus d’une dizaine de familles]. Rien d’établi, de définitif d’années en années. Chaque 

année est différente (contraintes, projets…), travaux salle des fêtes cette année par exemple. Complexité de 

réunir l’école au complet (180 élèves, 139 familles : beaucoup de monde). Concertation avec les Amis de 

l’école, qui manquent de bénévoles pour leurs manifestations tout au long de l’année. Sur le plan 

pédagogique, il est préférable que la restitution d’un projet ne coïncide pas avec la « fête » de l’école, à 

l’initiative des Amis de l’école. 

Projet citoyen : bilan. Projet riche, multiple, complexe à mener. L’objectif de réalisation des tableaux a été 

mené au bout. Les classes ont été mélangées lors des interventions (très pertinentes et professionnelles de 

Nathalie), le lien entre les 2 écoles a été effectif (les tableaux ont voyagé d’une école à l’autre chaque lundi). 

Retour positif des parents (peu de retours directs avec les professeurs), mais regret des horaires pour que 

tous les parents puissent être présents à la restitution. Ces projets artistiques sont très chronophages, y 

compris en dehors du temps de classe, pour les professeurs. Les activités parallèles (lecture, travaux en 

éducation civique) ont eu lieu. Bémol : interventions musicales du CESAM difficiles à coordonner avec les 

tableaux, sans rendu final. 

Au total, 12 journées d’intervention (de 7h45 à 16h30). Financement : Amis de l’école / interventions 

3000€, coopérative / matériel cadres et peintures 375,07 €, et aide matérielle des services techniques. 
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Une fresque sera réalisée cet été sur le mur en regard des tableaux, par un camp d'ados les 12 et 13 juillet sur 

le même thème (devise). Une plaque sera également apposée. Inauguration en septembre, ouverte à tous les 

parents de l'école. 

Suggestion de Mme Blancato pour réaliser un projet « préhistoire » avec Jean Jacques Millet, paléontologue, 

qui est intervenu dans le cadre des TAP cette année. 

Q.D.P. : Cette année l’information pour le spectacle des primaires a été donnée trop tardivement : difficulté 

pour des parents pour s’organiser [6-8 familles]. Ce projet est évoqué depuis le 1er Conseil d’école. Un 1er 

Courriel a été envoyé à toutes les familles le 3/5, annonçant les 2 dates (jeudi 7/6 et vendredi 8/6), puis un 

2ème courriel, précisant les horaires, a été envoyé le vendredi 1/6, en complément de la même information 

« papier » dans les cahiers de liaison (les 2 courriels sont projetés). La communication est toujours un art 

subtil : ni trop tôt, ni trop tard. Les contraintes de chacun sont entendues, multiples, et ont conditionné la 

restitution. Une solution optimale est toujours recherchée.

Q.D.P. : Demande d’initiation au secourisme. Pour l’année prochaine, est-il possible de prévoir une 

initiation aux gestes qui sauvent ? (Certaines écoles en ont bénéficié, comme Ayn, Les échelles…). [4 

familles]. Oui c’est possible, organisation changeante d’une année à l’autre, les projets restent à l’initiative 

des enseignants. Plusieurs interventions de l’Infirmière scolaire ont eu lieu cette année : sur l’hygiène 

dentaire en CE1, et l’éducation à la sexualité (1 après-midi) / formation aux premiers secours (2 après-midis) 

en CM1-CM2. 

 

Question(s) diverse(s) : Activité « Lire et faire Lire » : voir appel à bénévoles complet en annexe. 

Remarques : l’attitude des enfants est parfois loin d’être exemplaire, et acceptable, lors des séances : 

interventions des professeurs, au détriment des élèves motivés, découragement des bénévoles ? L’enfant doit 

être volontaire. Cette activité n’est pas une garderie. 

 

…Appel à de futurs lecteurs et lectrices pour la saison prochaine à DOMESSIN…  Nous avons 

besoin de bénévoles de novembre 2018 à mai 2019 à raison de 8 à 10 lectures pour la saison. Si vous avez 

ou connaissez dans votre entourage des personnes de 50 ans et plus souhaitant offrir de leur temps aux 

enfants pour leur lire des histoires tout simplement, dans un cadre de détente et de découverte, alors 

n’hésitez pas à nous rejoindre en toute convivialité avec le plaisir de lire et de partager. « Enchantez votre 

quotidien, lisez des histoires aux enfants ».  

Merci de contacter la coordinatrice de Domessin au : 06.80.74.14.23 ou par mail : daniela.v@orange.fr 

 

 

Fin du conseil : 19h15    Prochain Conseil :   novembre 2018 

 

La secrétaire,      le Directeur, 

Mme Marget      M. Alonso 


